

# DISKUSI TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO PEMBELAJARAN

OLEH: RENI NOVIKA

TAHAPAN KEGIATAN	RINCIAN KEGIATAN	STRATEGI DARING	TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, Pengkondisian, dan Tujuan Pembelajaran	a. Menkondisikan kelas dengan memberi salam b. Memberikan motivasi. c. Menyampaikan Tujuan pembelajaran melalui video pembelajaran	- Mengambil video Menggunakan teknik Neutral dan medium shoot Video diambil menggunakan Kamera HP dan Screen record
Kegiatan Inti	Penyampaian Materi pembelajaran	Video Penyampaian materi diuplod ke youtube,  Penyampaian materi secara asinkronus, melalui WhatsApps (dalam bentuk link) yang diambil dari youtube	Teknik Neutral dan menggunakan Medium Shoot  Video diambil menggunakan web cam dan screen record
	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	- Peserta dilibatkan dengan menonton video pembelajaran dengan klik link yang diberikan pada WhatsApps. - Setelah menonton siswa mengerjakan soal-soal yang telah dibagikan oleh guru di grup WhatsApps	Perekaman video menggunakan aplikasi screen record menggunakan Teknik neutral.

	Integrasi Aspek HOTS dalam pembelajaran	- Selama pembelajaran daring berlangsung, guru sekali-sekali memberikan pertanyaan berupa pengamatan dan analisis yang akan memancing siswa berpikir kritis.	Perekaman video menggunakan aplikasi screen record menggunakan Teknik neutral.
	Pemanfaatan Media /Sumber belajar dalam pembelajaran	- Memberikan media pembelajaran pada grup WhatsApps untuk siswa dapat menggunakan atau melihatnya - Media yang saya gunakan adalah video atau gambar tentang materi yang disampaikan.	Teknik pengambilan video menggunakan teknik neutral.
	Pelaksanaan Penilaian Pembelajaran	- Penilaian diberikan melalui grup WhatsApps dalam bentuk soal esai menggunakan Microsoft word	Teknik neutral, video diambil menggunakan appliaksi screen record dan menggunakan webcam untuk video guru.
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi Siswa merangkum dan merefleksi materi	- Menggunakan WA Group untuk menyimpulkan materi dan melakukan refleksi	Video diambil dengan screen record dan web cam, pada kegiatan melalui WA Group